

Summer School Turku Finland 2024

Präsenz in Turku 5. bis 16. August 2024

Guten Tag Frau Heine,
ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich bei Ihnen,
Herrn Professor López López und allen weiteren Beteiligten
bedanken, die die Summerschool in dieser Form mit ihrer
Unterstützung ermöglicht haben.



Ich kann jedem, der im Sommer zwei Wochen Zeit hat, die Summerschool nur ans Herz legen. In Turku ist für jeden etwas dabei. Wer die Natur liebt, hat die Möglichkeit, sich ein Stadtfahrrad per App zu mieten und ist in nicht einmal 10 Minuten im Grünen. Wer gerne feiert, kann sich an der Flusspromenade von Turku in diversen Nachtclubs oder Karaokebars vergnügen oder ganz entspannt zu Livemusik zu Abend Essen.



Kevin Jan Schneider
Studiengang: Bachelor Energieingenieurwesen
Kurs: Your Good Life (5 ECTS)

Ein kurzer Rückblick auf meine Reise: Ich fühlte mich in Finnland sofort wohl, was vor allem an der warmherzigen Art der Finnen liegt. Sie sind gar nicht so verschlossen, wie sie ironischerweise gerne von sich selbst behaupten. Natürlich ist die Summerschool nicht mit dem normalen Studienbetrieb mit zigtausenden Studierenden gleichzusetzen, aber das Lernen und Lehren unterschied sich deutlich von dem mir Bekannten. In den einzelnen Lernblöcken wurde in Eigenarbeit in sogenannten „Lerncafés“ (Lerngruppen aus 2–4 Studierenden) ausgewählte Studienliteratur gelesen, ausgewertet und anschließend vorgestellt.

Im Anhang finden Sie ein paar ausgesuchte Bilder meiner Reise. Die Bilder am See entstanden an der Sauna Järvelä in der Nähe von Turku. Außerdem sind noch Aufnahmen der Polarlichter dabei, die ich glücklicherweise sehen durfte.

